Face to Face



笠間市に住んでいる外国人に登場してもらい、 母国の文化、笠間市の地域の人との交流、 異国での子育て、仕事のこと、 将来の夢などを語ってもらいます。

> 問い合わせ (一社) 笠間市国際交流協会 木村 美枝子 TEL 090-2761-8711

> > Fは外国人の声です。

は国際交流協会の聞き手

では、さっそく始めましょう。

笠間市在住の外国人

フェブリヤナ スシロさん

出身地:インドネシア ジャワ島 現住所:笠間市 岩間地区

家族:本人と妻と娘さん2人の4人家族

長女と一緒に



インドネシア料理を 作りました

んを出産したので、家事や育児を手伝っています。 えなかったです。実は3か月前に妻が女の子の赤ちゃ もう大きくなりましたか? -:それはおめでとうございます。最初のお子さんは F:はい、元気です。ずっと忙しく協会のみんなに会 ー:フェブリヤナさん、お久しぶりです。お元気でしたか。

大変です。 F:はい、3歳になりました。まだ、上の子の育児も

料理教室」でインドネシア料理の講師をお願いしたと ー:フェブリヤナさんは料理が好きと言っていましたか 数年前、 国際交流協会のイベントの企画 「世界の

> のデザートを作って、 味しかったですね。 とがありますが、その時本場のナシゴレンとインドネシア みんなで戴きましたが、とても美

パーティーでインドネシア料理を作っています。 F:日本に来る前は、 ましたから、 今も、時々インドネシアに帰る仲間のさような 美味しいメニューを考えるのが大好きで インドネシアでレストランをして

す。

:それでは趣味は料理ですか?

F 海のうた」が好きでよく弾きます。 いいえ、趣味は音楽です。ギターを弾いて歌います。

:日本の曲ですね。

も流行っていて、若い人は日本に憧れています。 F:はい、インドネシアは日本のアニメやポップスがとて

ナさんは幸せですね : それでは日本人と結婚して日本に住めてフェブリヤ

がある岩間に来ました。 院の事務の仕事がありましたので二人で日本の妻の実家 その後、私がインドネシアに帰っているときに訪ねてきて いる日本語学校に行っていたときの日本語の先生でした。 インドネシアで結婚しました。でも、 F:はい、妻は私が仕事が終わって、 日本で妻が大学病 夜の時間に開

:笠間は住みよいですか?

お父さんが迎えに来てくれました。 F:はい、日本に帰ってきたとき、 :これからもますますお幸せに。 みんな優しいです。 成田に空港まで妻の 今日はありがとう

どざいました。